

# Pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap I Tahun 2025 Desa Krakitan Bayat, Dandim Klaten Sampaikan Ini

**Agung widodo - KLATEN.INFORMAN.ID**

Feb 19, 2025 - 14:00



*Pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap I Tahun 2025 Desa Krakitan Bayat, Dandim Klaten Sampaikan Ini*

Klaten – Bertempat di Lapangan Winong, Desa Krakitan Kecamatan Bayat Kabupaten Klaten, telah dilaksanakan pembukaan Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap I Tahun 2025, Rabu

(19/02/2025). )Kegiatan ini dilaksanakan oleh Kodim 0723/Klaten, dengan dihadiri oleh berbagai elemen penting, baik dari jajaran pemerintahan, TNI, Polri, maupun masyarakat setempat.

Upacara pembukaan dipimpin oleh Inspektur Upacara, Jaka Purwanto, S.Sos., M.M., Asisten 1 Kabupaten Klaten yang mewakili Bupati Klaten. Komandan Upacara yaitu Kapten Cba Budiyo (Danramil 14/Karanganom), turut berperan penting dalam kelancaran acara.

Hadir sejumlah pejabat tinggi di antaranya Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han (Dandim 0723/Klaten), Mayor Cba Ferry Herdiyanto (Kasilog Korem 074/Warastratama), Letda Inf Hendy (Dodiklatpur Rindam IV/Dip), serta jajaran Forkopimda Klaten dan sejumlah tokoh masyarakat.

Dalam amanatnya, Jaka Purwanto membacakan pesan dari Bupati Klaten yang mengungkapkan harapan agar pelaksanaan TMMD Sengkuyung Tahap I ini dapat berjalan lancar dan sukses selama kurang lebih 30 hari ke depan.

Lanjut amanatnya, Sasaran utama kegiatan ini mencakup pembangunan fisik dan non-fisik. Sasaran fisik meliputi betonisasi jalan sepanjang 487 meter serta pengerjaan urug sepanjang 490 meter. Sedangkan untuk sasaran non-fisik, kegiatan akan meliputi penyuluhan Bela Negara, administrasi Dukcapil, pengajaran Matematika dengan metode Gasing, serta penyuluhan mengenai Gerakan Orang Tua Asuh Cegah Stunting.

Dalam amantnya juga, Bupati Klaten menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada seluruh jajaran Forkopimda, TNI, Polri, serta pihak-pihak yang terlibat langsung dalam mendukung dan membantu masyarakat melalui program TMMD Sengkuyung ini. Program ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara aparat dengan masyarakat serta memberikan manfaat yang besar bagi pembangunan daerah.

Usai upacara, Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han, Dandim 0723/Klaten, menyampaikan bahwa Kegiatan TMMD Sengkuyung Tahap I ini bertujuan mempercepat pembanguna serta mendukung peningkatan perekonomian masyarakat, khususnya melalui pembangunan jalan pertanian.

“Program TMMD Sengkuyung Tahap I bertujuan untuk membantu pemerintah daerah dalam mempercepat pembangunan. Kegiatan ini juga mendukung

peningkatan perekonomian masyarakat melalui pembangunan jalan pertanian, yang diharapkan dapat mempermudah akses dan meningkatkan hasil pertanian,” ungkap Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han.

Letkol Bambang juga berharap program TMMD sengkuyung ini tercipta gotong royong sesuai dengan kata sengkuyung yaitu bersama-sama sehingga masyarakat bisa merasa memiliki dan bisa memelihara hasil dari TMMD.

Pelaksanaan TMMD Sengkuyung Tahap I Tahun 2025 ini menjadi langkah penting dalam pembangunan Desa Krakitan Kecamatan Bayat dan diharapkan dapat memberikan dampak positif yang berkelanjutan bagi kesejahteraan masyarakat. (Red)